

Anfahrtsplan

Anfahrt mit dem Auto:

Zur Information:

Direkt vor dem Hotel sind ausreichend Parkmöglichkeiten vorhanden.
Gegen einen Aufpreis kann ein Platz in der Garage gebucht werden.

Aus Salzburg kommend:

A9 Fahrtrichtung Graz – Abfahrt 175 Richtung Graz Nord / Zentrum – nach 3,6 km links abbiegen in die Exerzierplatzstrasse (vor Interspar) – nach 350m rechts abbiegen in die Fischeraustrasse.

Aus Wien kommend:

A2 Fahrtrichtung Graz - Ausfahrt 179 / Knoten Graz Ost in Richtung Raaba / Liebenau / MESSE / LKH / Graz-Ost / Graz-Puchwerk / Sankt Peter nehmen - nach 4,42 km rechts abbiegen auf Conrad-von-Hötzendorf-Straße - nach 1,06 km rechts abbiegen um auf Conrad-von-Hötzendorf-Straße zu bleiben - nach 375 m links abbiegen auf Schönaugürtel - nach 1,43 km rechts abbiegen auf Lazarettgürtel - nach 4,73 km rechts abbiegen auf Exerzierplatzstraße - nach 345 m rechts abbiegen auf Fischeraustrasse.

Aus Klagenfurt kommend:

A2 Fahrtrichtung Graz - nach 1,86 km Ausfahrt Knoten Graz West/186 nehmen auf A9 in Richtung Linz-Bruck/ Webling / Salzburg / Seiersberg / D / Graz - nach 4,24 km Ausfahrt Graz-Webling/185 in Richtung Graz nehmen - nach 690 m im Kreisverkehr die 2. Ausfahrt nehmen - nach 65 m Auffahrt nach Kärntner Straße nehmen - nach 3,39 km links abbiegen auf Eggenberger Gürtel - nach 4,08 km rechts abbiegen auf Exerzierplatzstraße - nach 345 m rechts abbiegen auf Fischeraustrasse.

Anfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Vom Hauptbahnhof zum Hotel Novapark:

Linie 52 Richtung Andritz - bei der Haltestelle **Exerzierplatzstraße** aussteigen.

Vom Hauptplatz zum Hotel Novapark:

Straßenbahn Nr. 1,3,6 oder 7 Richtung Hauptbahnhof - beim *Peter-Rossegger-Haus* aussteigen und umsteigen in den Buslinie 67- Richtung Zanklstraße - bis zur Station **Fischeraustrasse** fahren und hier aussteigen.

Vom Andreas-Hofer-Platz zum Hotel Novapark

Buslinie 67 Richtung Zanklstrasse –bis zur Station **Fischeraustrasse** fahren und hier aussteigen.

Vom Jakominiplatz zum Hotel Novapark,

Buslinie 40 Richtung Gösting nehmen - Haltestelle **Exerzierplatzstraße** aussteigen.

Directions

Directions by car

For your information:

Directly in front of the Hotel there are parking facilities.
For additional charge you can reserve a garage.

Coming from Salzburg:

A9 direction Graz - exit 175 towards Graz north / center - after 3.6 km turn left into the "Exerzierplatzstrasse" (before Interspar) - after 350m turn right into the Fischeraustrasse.

Coming from Vienna:

A2 direction Graz - take exit 179 / Graz East towards Raaba / Liebenau / FAIR / LKH / Graz East / Graz-Puchwerk / Saint Peter - after 4.42 km turn right to the Conrad von Hötzendorf-Street – stay 1.06 km on Conrad von Hötzendorf-Street and turn left to Schönaugürtel - after 1.43 km, turn right to Lazarettgürtel – after 4.73 km turn right to Exerzierplatzstraße and after 345 m turn right to Fischeraustrasse

Coming from Klagenfurt:

A2 direction Graz - by 1.86 km exit Graz West/ take 186 on A9 direction Linz-Bruck / Webling / Salzburg / Seiersberg / D / Graz - exit after 4.24 km Graz-Webling/take 185 in the direction of Graz – take after 690 m the 2nd Exit - after 65 m take the ramp to Kärntnerstraße - turn left at 3.39 km to Eggenberggürtel - by 4.08 km, turn right to Exerzierplatzstraße - after 345 m turn right to Fischeraustrasse

By public transportation:

From main train station (Hauptbahnhof) to the Hotel Novapark:

Take bus number 52 in direction to Andritz- bus stop: **Exerzierplatzstrasse** you have to get off.

From the City Centre (Hauptplatz) to the Hotel Novapark:

Take tram number 1,3,6,7 in direction to the mainstation-get off at *Peter-Rossegger-house* and change to bus number 67- in direction to Zanklstrasse- go as far as **Fischeraustrasse**- and get off.

From Andreas- Hofer- Platz to the Hotel Novapark:

Take bus number 67 in direction to Zanklstrasse- go till **Fischeraustrasse**-then get off.

From Jakominiplatz to the Hotel Novapark:

Take bus number 40 in direction Gösting- bus stop **Exerzierplatzstrasse** you have to get off.